



梅のつぼみが膨らみ始める季節になり、少しずつ春の足音が聞こえてきました。まだまだ寒い日が続いていますが、こども達は寒さに負けず元気に校庭で遊んでいます。最近では男女学年関係なくサッカーを楽しんでいます。1年生の男の子や低学年の女の子も高学年に負けじと積極的にボールを取りに行く姿が見られます。ケガをしないよう注意しながら、今月も元気いっぱい、過ごしてもらいたいと思います。引き続き、こまめに手洗い、うがいを励行するよう声を掛け、体調管理に努めていきます。



こども達作った絵馬



凧揚げ



新しい遊具の紹介

【こども達の様子】

○新春お菓子掴み取り大会

・箱の中に手を入れて握った数だけお菓子をもらう、みんなが楽しみにしている毎年恒例のお菓子掴み取り大会をしました。何が出るかハラハラドキドキ、こども達の顔は真剣そのもの。最高 12 個取ったお友達もいて、みんなから歓声が上がっていました。

○第2回防犯訓練

・第2回目の防犯訓練は、外遊びと室内に分かれ、不審者侵入を想定して行いました。事前に話さず突然行ったので、不審者が現れた時の合言葉「〇〇〇」にみんな驚いたようですが、速やかに避難する事ができました。低学年の中には、合言葉の分からなかったお友達に声を掛け、一緒に避難する姿も見られました。是非、おこさんにコツコツ合言葉を聞いてみてくださいね。

○新しい遊具を購入しました。なかでもクレーンでフィギュアを取る「スペースクレーン」はこども達に大人気で、みんなで仲良く順番を決め遊んでいます。あまりにも遊びすぎたのか、1週間で壊れてしまいましたが、メーカーさんのご厚意で、新しい物と交換してもらえました。これには大喜びのこども達、みんなで大切にしながら、楽しんでいます。



清久もみじクラブ 久喜市六万部 590 携帯電話 (070-1353-0899)

☎0480 (23) 5004

メール:kiyoku09@softbank.ne.jp